



*N*os trois vaillants copains
escaladent de marche en
marche le vieil escalier. Arrivés
en haut, ils tendent l'oreille afin
de découvrir dans quelle pièce
provient le bruit.

— Écoutez, ça vient du fond,
lance Jane.

Go Ananas!

Ils s'approchent doucement
de la porte fermée. Derrière

celle-ci, le bruit est devient plus net et intense.

— À trois, on ouvre, suggère Aurélie à faible voix.

— D'accord.

— 1 - 2 - 3.

La porte s'ouvre lentement et à leur grand étonnement, ils aperçoivent ...

— NON D'UN ANANAS, crie Mathieu à haute voix.

— Ah... ! crie à son tour un jeune garçon.

— Tu n'es pas un fantôme!
Qui es-tu? dit Aurélie.

— Non, je suis bien vivant, dit-il en se touchant le corps. Je me nomme Bruce et vous.

— Voici Mathieu, Aurélie et je suis Jane.

— Que faites-vous ici? demande Bruce qui regarde Aurélie avec interrogation.

Ce garçon a environ le même âge que les trois jeunes explorateurs. Il a les cheveux blonds, rasés en dessous et un visage doux . Ses yeux bleus

ressortent avec sa chemise bleu foncé et son pantalon court en jeans. Il tient à la main une lampe de poche et porte un petit sac à dos. Il n'y a pas de doute, c'est un aventurier comme la bande composée de Jane, Mathieu et Aurélie.

— Pour faire une histoire courte, nous venons chaque été et on résout des enquêtes. On veut savoir si cette vieille-école est hantée et si les fantômes remontent le mécanisme des horloges. Visiblement, la réponse est devant nos yeux. Est-ce toi? demande Aurélie.

— Oui, pour l'horloge, c'est moi qui la remonte. Elle fait un bruit étrange. J'adore moi aussi les enquêtes. C'est la première fois que je viens ici, près de ce lac. Mes parents ont décidé de passer l'été au bord de l'eau pour relaxer et reconnecter avec la nature. Je les ai entendus parler de l'école abandonnée et ils disaient qu'il y avait peut-être quelque chose de caché. J'ai voulu faire ma propre recherche et découverte. J'ai cherché partout et je n'ai encore rien trouvé.

— Qu'est-ce qu'il pourrait y avoir? demande Jane.

— Malheureusement, je n'ai pas tout entendu.

Mathieu, Aurélie et Jane se regardent et demandent à Bruce ensemble.

— Aimerais-tu faire partie de notre équipe? Ensemble, on est plus fort, plus intelligent et plus stratégique.

Un sourire s'affiche aux lèvres de Bruce.

— Ah oui? J'aimerais bien.

— Notre code secret est le fruit Ananas, avoue Jane.

— Pour les aventuriers que nous sommes, pour le naturel, car on reste nous-mêmes. Pour astucieux, novateur, amusant, car c'est important de l'être. Pour stratégique, dicte Aurélie.

— Trop génial, votre code.

— Alors tu en es où dans tes recherches pour que nous puissions te donner un coup de main, demande Jane.

Les jeunes n'ont pas réfléchi vraiment au potentiel danger qui pourrait survenir dans cette quête. Où cette aventure les mènerait-elle?

